

Разрешено в качестве ручной клади					
Разрешено в качестве зарегистрированного багажа					
Разрешено к перевозке в качестве личных вещей					
Требуется разрешение перевозчика					
Командир ВС должен быть проинформирован о нахождении					
НЕТ	НЕТ	НЕТ	Н/П	Н/П	Обездвиживающие приспособления дубинки, перочный газ, и т.п. содержащие раздражающие или обездвиживающие субстанции запрещены к перевозке в качестве ручной клади, личных вещей, зарегистрированном багаже.
НЕТ	НЕТ	НЕТ	Н/П	Н/П	Электрошокеры (т.н. Тазеры) содержащие опасные вещества такие как взрывчатка, сжатые газы, литиевые батареи, и т.д. запрещены к перевозке в качестве ручной клади, личных вещей, зарегистрированном багаже.
НЕТ	НЕТ	НЕТ	Н/П	Н/П	Кейсы безопасного типа, контейнеры с деньгами, кассовые сумки, и пр. содержащие опасные вещества, такие как литиевые батареи и/или пиротехнические материалы категорически запрещены.
НЕТ	ДА	НЕТ	ДА	НЕТ	Аммуниция (патроны для оружия), безопасно упакованные , в количестве не превышающем 5 кг общего веса на человека для личного пользования. Разрешенное количество на нескольких людей не должно быть объединено в одну или более упаковок.
НЕТ	ДА	НЕТ	ДА	НЕТ	Инвалидные кресла с питанием от батарей или подобные устройства для передвижения с непротекаемыми жидкостными батареями или батареями отвечающими требованиям A123
НЕТ	ДА	НЕТ	ДА	ДА	Инвалидные кресла с питанием от батарей или подобные устройства для передвижения с протекаемыми батареями или литиевыми батареями.
ДА	НЕТ	НЕТ	ДА	ДА	Складные средства передвижения на батареях , литиево-ионные батареи должны быть сняты и перевозиться в салоне ВС.
НЕТ	ДА	НЕТ	ДА	НЕТ	Туристические горелки и топливные контейнеры для жидкого воспламеняющегося топлива , с пустым баком или топливным контейнером
НЕТ	ДА	НЕТ	ДА	НЕТ	Оборудование для безопасности содержащее литиевые батареи
ДА	ДА	ДА	ДА	НЕТ	Оборудование на литиево-ионных батареях содержащее батареи мощностью более 100 Wh но не превышающее 160 Wh.
ДА	НЕТ	ДА	ДА	НЕТ	Запасные литиево-ионные батареи с мощность более 100 Wh но не превышающее 160 Wh для бытовых электронных приборов. Максимальное количество 2 батареи, которые разрешено перевозить только в ручной клади. Такие батареи должны иметь индивидуальную изоляцию для предотвращения короткого замыкания.
ДА	НЕТ	НЕТ	ДА	ДА	Ртутные барометры и термометры перевозимые представителями государственного метеобюро или подобными официальными агентствами
ДА	ДА	НЕТ	ДА	НЕТ	Рюкзак для оказания помощи , один (1) на человека, содержащий баллон с сжатым газом по Div. 2.2. Может также снабжаться пиротехническим триггерным механизмом содержащим не более 200 мг веществ по Div. 1.4S. Рюкзак должен быть упакован так, чтобы не допустить его случайную активацию. Подушки безопасности в рюкзаке должны быть оснащены предохранительными клапанами.
ДА	ДА	НЕТ	ДА	НЕТ	Сухой лед , в количестве не превышающем 2.5 кг. на человека, используемым для упаковки скоропортящихся продуктов в зарегистрированном багаже или ручной клади, при условии что багаж или упаковка позволяет льду. Зарегистрированный багаж должен быть промаркирован «сухой лед» или "диоксид углерода, твердый" и с указанием веса нетто или информации о том, что в упаковке 2.5 кг. Сухого льда или менее.
ДА	ДА	НЕТ	ДА	НЕТ	Оборудование для химического мониторинга , перевозимое сотрудниками Организации борьбы с химическим оружием, находящимися в командировке.
ДА	ДА	НЕТ	ДА	НЕТ	Предметы генерирующие тепло , такие как подводные фонари (дайвинг лампы) и паяльники.
ДА	ДА	НЕТ	ДА	ДА	Кислород или воздушные, газовые баллоны, необходимые для медицинского применения. Вес баллона не должен превышать 5 кг полной массы. ПРИМЕЧАНИЕ: Жидкостные кислородные системы запрещены к перевозке.
ДА	ДА	ДА	ДА	НЕТ	Portable medical electronic devices (Automated External Defibrillators (AED), Nebulizer, Continuous Positive Airway Pressure (CPAP), etc.) containing lithium metal or lithium ion cells or batteries may be carried.

ДА	ДА	ДА	ДА	НЕТ	Небольшие негорючие газовые баллоны, содержащие двуокись углерода или другой газ по Div. 2.2. До двух (2) небольших баллонов установленных в спасательный жилет, и до двух (2) запасных баллонов на человека, не более четырех (4) баллонов до 50 мл для других устройств.
ДА	ДА	ДА	НЕТ	НЕТ	Алкогольные напитки, в розничной упаковке, содержащие более чем 24%, но не более чем 70% спирта от объема, в сосудах, не объемом не более 5 л, общим количеством не более 5 л. На человека
НЕТ	ДА	НЕТ	НЕТ	НЕТ	Аэрозоли категории 2.2, без дополнительной опасности, для спортивных или бытовых целей
ДА	ДА	ДА	НЕТ	НЕТ	Нерадиоактивные лекарства или туалетные принадлежности (включая аэрозоли), такие как лак для волос, духи, одеколоны и медикаменты, содержащие алкоголь. Общий вес нетто всех упомянутых выше наименований не должен превышать 2 кг или 2 л объема, а количество нетто каждого отдельного изделия не должно превышать 0,5 кг или 0,5 л. Выпускные клапаны на аэрозолях должны быть защищены колпачком или другим подходящим способом для предотвращения случайного высвобождения содержимого.
ДА	ДА	ДА	НЕТ	НЕТ	Энергосберегающие лампочки, в розничной упаковке предназначены для личного или домашнего использования.
ДА	ДА	ДА	НЕТ	НЕТ	Топливные элементы и запасные элементы для питания портативных электронных устройств (камер, сотовых телефонов, портативных компьютеров, видеокамеры)
ДА	ДА	НЕТ	НЕТ	НЕТ	Щипцы для завивки волос, содержащие углеводородный газ, не более одного (1) на пассажира или члена экипажа, при условии, что защитная крышка надежно установлена над нагревательным элементом. Не следует использовать прибор на борту воздушного судна в любое время. Газовые заправки для таких щипцов запрещены к перевозке в зарегистрированном багаже или ручной клади.
ДА	ДА	НЕТ	НЕТ	НЕТ	Изолированная упаковка, содержащая охлажденный жидкий азот, полностью поглощенный в пористом материале содержащем только безопасные материалы.
НЕТ	ДА	НЕТ	НЕТ	НЕТ	Двигатели внутреннего сгорания или на топливных элементах, должны соответствовать А70
ДА	ДА	ДА	НЕТ	НЕТ	Медицинские или клинические термометры, содержащие ртуть, один (1) на человека для личного использования, в защитном футляре.
ДА	ДА	ДА	НЕТ	НЕТ	Негорючие нетоксичные газовые баллоны для работы механических конечностей. Запасные баллоны аналогичных размеров, для обеспечения адекватного снабжение для продолжительности поездки.
ДА	ДА	ДА	НЕТ	НЕТ	Неинфекционные образцы, упакованные с небольшим количеством горючей жидкости, должны соответствовать А180.
НЕТ	ДА	НЕТ	НЕТ	НЕТ	Проникающие устройства, должны соответствовать А41.
ДА	ДА	ДА	НЕТ	НЕТ	Портативные электронные устройства (в том числе медицинские), содержащие литиевый металл или литий-ионные элементы или батареи, такие как часы, счетные машины, камеры, сотовые телефоны, портативные компьютеры, видеокамеры и т.д., когда они перевозятся пассажирами или экипажем для личного использования.
ДА	НЕТ	ДА	НЕТ	НЕТ	Запасные батареи, в том числе литиевые или литий-ионные элементов или батареи, для таких портативных электронных устройств должны перевозиться только в ручной клади. Эти батареи должны быть защищены индивидуально для предотвращения короткого замыкания.
ДА	ДА	ДА	НЕТ	НЕТ	Портативные электронные устройства содержащие непроливающиеся батареи, батареи должны соответствовать А67 иметь напряжение 12 V или менее и 100 Вч или менее. Максимальное количество 2 батареи
НЕТ	НЕТ	ДА	НЕТ	НЕТ	Радио изотопные кардиостимуляторы или другие устройства, в том числе на питании от литиевых батарей, имплантированных в человека, или радиофармацевтические препараты, содержащиеся в теле человека как следствие лечения.
НЕТ	НЕТ	ДА	НЕТ	НЕТ	Безопасные спички (одна маленькая упаковка) или зажигалка, которая не содержит иное жидкое топливо, кроме сжиженного газа, предназначенные для личного использования, перевозимые в личных вещах. Топливо для зажигалок и заправочные баллоны запрещены к перевозке в качестве ручной клади, личных вещей, зарегистрированном багаже.
<p>Н/П – не применимо Примечание: Охотничьи спички, "Турбо" или зажигалки для сигар запрещены к перевозке.</p>					

Permitted in or as carry-on baggage					
Permitted in or as checked baggage					
Permitted on one's person					
The approval of the operator(s) is required					
The pilot-in-command must be informed of the location					
NO	NO	NO	n/a	n/a	Disabling devices such as mace, pepper spray, etc. containing an irritant or incapacitating substance are forbidden on the person, in checked and carry-on baggage.
NO	NO	NO	n/a	n/a	Electro shock weapons (e.g. Tasers) containing dangerous goods such as explosives, compressed gases, lithium batteries, etc. are forbidden in carry-on baggage or checked baggage or on the person.
NO	NO	NO	n/a	n/a	Security-type attache cases, cash boxes, cash bags , etc. incorporating dangerous goods, such as lithium batteries and/or pyrotechnic material are totally forbidden.
NO	YES	NO	YES	NO	Ammunition (cartridges for weapons), securely packaged (in Div. 1.4S, UN 0012 or UN 0014 only), in quantities not exceeding 5 kg gross weight per person for that person's own use. Allowances for more than one person must not be combined into one or more packages.
NO	YES	NO	YES	NO	Battery-powered wheelchairs or other similar mobility devices with non-spillable wet batteries or with batteries which comply with Special Provision A123
NO	YES	NO	YES	YES	Battery-powered wheelchairs or other similar mobility devices with spillable batteries or with lithium batteries
YES	NO	NO	YES	YES	Battery-powered mobility aids with lithium ion batteries (collapsible) , lithium-ion battery must be removed and carried in the cabin
NO	YES	NO	YES	NO	Camping stoves and fuel containers that have contained a flammable liquid fuel , with empty fuel tank and/or fuel container
NO	YES	NO	YES	NO	Security-type equipment containing lithium batteries
YES	YES	YES	YES	NO	Lithium ion battery powered equipment containing batteries over 100 Wh but not exceeding 160 Wh.
YES	NO	YES	YES	NO	Spare lithium ion batteries with a Watt-hour rating exceeding 100 Wh but not exceeding 160 Wh for consumer electronic devices. Maximum of two spare batteries may be carried in carry-on baggage only. These batteries must be individually protected to prevent short circuits.
YES	NO	NO	YES	YES	Mercury barometer or thermometer carried by a representative of a government weather bureau or similar official agency
YES	YES	NO	YES	NO	Avalanche rescue backpack , one (1) per person, containing a cylinder of compressed gas in Div. 2.2. May also be equipped with a pyrotechnic trigger mechanism containing less than 200 mg net of Div. 1.4S. The backpack must be packed in such a manner that it cannot be accidentally activated. The airbags within the backpacks must be fitted with pressure relief valves.
YES	YES	NO	YES	NO	Carbon dioxide, solid (dry ice) , in quantities not exceeding 2.5 kg per person when used to pack perishables not subject to these Regulations in checked or carry-on baggage, provided the baggage (package) permits the release of carbon dioxide gas. Checked baggage must be marked "dry ice" or "carbon dioxide, solid" and with the net weight of dry ice or an indication that there is 2.5 kg or less dry ice.
YES	YES	NO	YES	NO	Chemical Agent Monitoring Equipment , when carried by staff members of the Organization for the Prohibition of Chemical Weapons on official travel
YES	YES	NO	YES	NO	Heat producing articles such as underwater torches (diving lamps) and soldering irons.
YES	YES	NO	YES	YES	Oxygen or air, gaseous, cylinders required for medical use. The cylinder must not exceed 5 kg gross weight. Note: Liquid oxygen systems are forbidden for transport.
YES	YES	YES	YES	NO	Portable medical electronic devices (Automated External Defibrillators (AED), Nebulizer, Continuous Positive Airway Pressure (CPAP), etc.) containing lithium metal or lithium ion cells or batteries may be carried.
YES	YES	YES	YES	NO	Small non-flammable gas cylinders , containing carbon dioxide or other suitable gas in Division 2.2. Up to two (2) small cylinders fitted into a life jacket, and up to two (2) spare cartridges per person, not more than four (4) cylinders up to 50 mL water capacity for other devices.
YES	YES	YES	NO	NO	Alcoholic beverages , when in retail packaging's, containing more than 24% but not more than 70% alcohol by volume, in receptacles not exceeding 5 L, with a total net quantity per person of 5 L.
NO	YES	NO	NO	NO	Aerosols in Division 2.2 , with no subsidiary risk, for sporting or home use. and

YES	YES	YES	NO	NO	Non-radioactive medicinal or toilet articles (including aerosols) such as hair sprays, perfumes, colognes and medicines containing alcohol. The total net quantity of all above mentioned articles must not exceed 2 kg or 2 L, and the net quantity of each single article must not exceed 0.5 kg or 0.5 L. Release valves on aerosols must be protected by a cap or other suitable means to prevent inadvertent release of the contents.
YES	YES	YES	NO	NO	Energy efficient light bulbs when in retail packaging intended for personal or home use.
YES	YES	YES	NO	NO	Fuel cells, and spare fuel cartridges powering portable electronic devices (e.g. cameras, cellular phones, laptop computers, and camcorders)
YES	YES	NO	NO	NO	Hair curlers containing hydrocarbon gas , up to one (1) per passenger or crew-member, provided that the safety cover is securely fitted over the heating element. These hair curlers must not be used on board the aircraft at any time. Gas refills for such curlers are not permitted in checked or carry-on baggage.
YES	YES	NO	NO	NO	Insulated packaging's containing refrigerated liquid nitrogen (dry shipper), fully absorbed in a porous material containing only non-dangerous goods.
NO	YES	NO	NO	NO	Internal combustion or fuel cell engines , must meet A70
YES	YES	YES	NO	NO	Medical or clinical thermometer , which contains mercury, one (1) per person for personal use, when in its protective case.
YES	YES	YES	NO	NO	Non-flammable, non-toxic gas cylinders worn for the operation of mechanical limbs. Also, spare cylinders of a similar size if required to ensure an adequate supply for the duration of the journey.
YES	YES	YES	NO	NO	Non-infectious specimens packed with small quantities of flammable liquid, must meet A180.
NO	YES	NO	NO	NO	Permeation devices, must meet A41.
YES	YES	YES	NO	NO	Portable electronic devices (including medical devices) containing lithium metal or lithium ion cells or batteries , such as watches, calculating machines, cameras, cellular phones, lap-top computers, camcorders, etc., when carried by passengers or crew for personal use.
YES	NO	YES	NO	NO	All spare batteries, including lithium metal or lithium ion cells or batteries , for such portable electronic devices must be carried in carry-on baggage only. These batteries must be individually protected to prevent short circuits.
YES	YES	YES	NO	NO	Portable electronic devices containing non-spillable batteries , batteries must meet A67 and must be 12 V or less and 100 Wh or less. A maximum of 2 spare batteries may be carried.
NO	NO	YES	NO	NO	Radio isotopic cardiac pacemakers or other devices, including those powered by lithium batteries, implanted into a person, or radiopharmaceuticals contained within the body of a person as the result of medical treatment.
NO	NO	YES	NO	NO	Safety matches (one small packet) or a cigarette lighter that does not contain unabsorbed liquid fuel, other than liquefied gas, intended for use by an individual when carried on the person. Lighter fuel and lighter refills are not permitted on one's person or in checked or carry-on baggage.

Note: "Strike anywhere" matches, "Blue flame" or "Cigar" lighters are forbidden.